

Nuevas reglas de juego en el torneo invernal de Puerto Rico



La Habana, 24 dic (RHC) La venidera temporada de la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente (Lbprc) será tan especial, que hasta habrán nuevas reglas de juego.

"Se van a utilizar las reglas que siempre se han utilizado y en adición a eso, por la cuestión de que vamos a jugar de día y los parques no tienen luces, pues vamos a implantar ciertas reglas adicionales", explicó el director de torneo Carlos Berroa a **el sitio EL VOCERO.COM**

Por ejemplo, se implantará la regla del Clásico Mundial de Béisbol para los partidos que se extiendan a entradas extras donde el equipo a la ofensiva colocará corredores en primera y segunda base. El objetivo agilizar el juego.

POr otra parte, se aplicará la regla de liga menor "Si un juego se tiene que paralizar por falta de luz antes de la quinta entrada, se va a continuar entonces la próxima vez que esos dos equipos se enfrenten y ese juego se terminaría en la séptima para que el próximo juego sea a nueve entradas. Si se paraliza después de la quinta entrada, entonces ese juego se continúa hasta nueve entradas y el próximo juego también", señaló Berroa.

"Son partes de las reglas que estamos implantando y aprobadas por la Junta (de Directores) para maximizar el tiempo de la luz del sol", agregó.

El árbitro principal será el que tome la decisión de paralizar o no el juego por falta de luz, según Berroa. No obstante, el directivo aclaró que si se empieza la parte alta de una entrada, se tiene que culminar.

"De no ser posible culminarla, pues se tiene que continuar. Pero si se empieza una entrada, hay que terminarla. Y, obviamente, si el árbitro determina que ya no es seguro para continuar con el juego, el juego simplemente es oficial si un equipo está delante después de la quinta entrada como si fuera en el caso de lluvia", concluyó.

- Serán 21 partidos de serie regular, cuya entrada será gratuita a los fanáticos. Los Jueves y viernes se jugarán a la 1:30 PM, mientras que los sábados y los domingos se jugarán dobles juegos a siete entradas, comenzando el primero a la 1:00 PM y el segundo veinte minutos después de finalizado el primero.

Clasifica el equipo que llegue en la primera posición, se elimina el que llegue en la cuarta posición, jugaría el segundo y el tercero un juego de muerte súbita, con una serie final a cinco juegos entre los dos finalistas.

Se espera finalizar entre el 30 o 31 de enero de 2018, para salir a Guadalajara, México, para el compromiso de Serie del Caribe, donde los boricuas inauguran el 2 de febrero la misma, jugando en horas de la noche contra el anfitrión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151003-nuevas-reglas-de-juego-en-el-torneo-invernal-de-puerto-rico>



Radio Habana Cuba